

# AMNISTIA: un gran paso hacia la normalización del país

VEA EDITORIAL EN PAGINA 2

## Quién Maneja los Hilos de la Muerte en Centro América?

VEA ARTICULO EN PAGINA 6

## Catastroficamente va progresando la crisis

VEA ARTICULO EN PAGINA 3

# adelante

Semanario Independiente

Director: RODOLFO GUTIERREZ

San José, Costa Rica, Apartado 2009

Año III

Nº 170

Domingo 11 de Diciembre de 1975

### POR QUE CAYERON LOS MARTIRES DEL CODO DEL DIABLO?

EL DIRIGENTE SINDICAL RODOLFO GUZMAN EXPLICA LOS VERDADEROS MOVILES DE ESTE HORRENDO ASESINATO.

Etá próximo el sétimo aniversario del crimen de Codo del Diablo. A propósito de este nuevo aniversario doloroso del pueblo de Costa Rica, le hemos pedido al señor Rodolfo Guzmán, quien era el Srio. Gral. de la C.T.C.R. en esa fecha, sobre la que caía la más brutal represión de la

Junta de Gobierno, unas palabras alusivas al horrendo crimen. El señor Guzmán nos dijo:

"Por qué fueron asesinados Federico, Tobías, Lucío y Octavio? Recordemos que Diciembre de 1948 señala una de las épocas más negras de nuestra historia. Las cárceles de todo el país estaban llenas de presos políticos, entre ellos, los mejores dirigentes del movimiento obrero costarricense. En la cárcel de Limón estaban aquellos grandes y queridos dirigentes sindicales. De allí fueron sacados, la noche del 19 de diciembre de ese año, por autoridades de la Junta de Gobierno, conducidos en motorcar al lugar llamado Codo del Dia-

### QUE PRECIOS FIJARA EL INVU PARA CASAS DE CIUDADELA DE HATILLO?

Como redactores de este semanario fuimos a visitar las casas en construcción de la Ciudadela de Hatillo. El proyecto en general nos merece simpatía.

Naturalmente que la pregunta inmediata que surge entre las gentes pobres que visitan esta ciudadela, es la del precio de estas casas. Cuánto

—(Pasa a la Pág. 6)—

—Pasa a la Pág. 5